

La Cámara Primera en lo Criminal tiene nueva secretaria

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Febrero 2024 13:20

La abogada Norma Angélica Martínez juró hace instantes ante los ministros del Superior Tribunal de Justicia como secretaria de la Cámara Primera en lo Criminal de la provincia.

Fue durante un acto oficial realizado en el salón "Juan José Paso", que estuvo presidido por el titular de la Corte Provincial, Guillermo Horacio Alucín y los ministros Ariel Gustavo Coll y Eduardo Manuel Hang.

En el inicio de la ceremonia, la secretaria de Gobierno, Verónica Priewe leyó los instrumentos legales que respaldan la designación y convocatoria a la ceremonia, tras lo cual invitó a la flamante funcionaria a pararse frente al estrado para dar el "si juro", ante la formula de estilo pronunciada por el presidente del Superior Tribunal.



Concretado el juramento, las máximas autoridades judiciales y la doctora Martínez firmaron el acta correspondiente y, a su término, el presidente del STJ habló ante un nutrido auditorio conformado por magistrados, funcionarios y empleados judiciales, invitados especiales y familiares de la nueva secretaria.

Mérito al esfuerzo

En su discurso, el doctor Alucín recordó que siempre es motivo de satisfacción para el Superior Tribunal que se cubran los cargos que están vacantes, pero en este caso particular resaltó el

La Cámara Primera en lo Criminal tiene nueva secretaria

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Febrero 2024 13:20

esfuerzo, la dedicación y el deseo de superación que demostró la doctora Martínez a lo largo de toda su trayectoria dentro del Poder Judicial, al que ingresó como empleada administrativa del fuero Penal, dando inicio a un largo derrotero durante el cual capacitó, estudió abogacía y fue creciendo paulatinamente hasta llegar a la Secretaría de Segunda Instancia. “Esto es un mérito a ese esfuerzo y al compromiso demostrado de la doctora Martínez”, subrayó el magistrado, quien puso en valor la política institucional que tiene el Poder Judicial de respaldar la constante capacitación de sus recursos humanos, invitando a la funcionaria a renovar “ese compromiso y contracción al trabajo que siempre le han caracterizado, sobre todo en estos momentos tan difíciles para nuestro país.

Finalmente deseó a la flamante secretaria de Cámara el mayor de los éxitos, sin apartarse del criterio que ha venido demostrando (era secretaria subrogante) y mucha paciencia a la hora de enfrentar los desafíos diarios de la función, en un ámbito de tanta conflictividad como es el fuero Penal.